



Morena anuncia plan contracíclico para 2025

**ENRIQUE MÉNDEZ Y
FERNANDO CAMACHO**

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados anticipó que en 2025 se aplicará “un programa contracíclico” para apuntalar el crecimiento de la economía, que pasa por inversión en tres rubros fundamentales: en vivienda, en generación de electricidad y en agua.

El vice coordinador del grupo, Alfonso Ramírez Cuéllar, sostuvo que además se cumplirá la meta prevista por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, de reducir el déficit de 5.9 a 3.5 por ciento. Adelantó además que el paquete económico se aprobará antes del 15 de diciembre.

Refirió que un grupo de trabajo de diputados está en contacto permanente con funcionarios de la Secretaría de Hacienda para trabajar la iniciativa de Ley de Ingresos y el

proyecto de presupuesto de egresos del próximo año.

“Va a ser un gasto muy equilibrado, racional y responsable. Hay suficiencia presupuestal para garantizar el cumplimiento de las obligaciones del gasto social, y los tres programas nuevos: médicos y enfermeras casa por casa; el ingreso básico a alumnos de educación básica, y el reconocimiento a mujeres de 60 a 64 años”, agregó.

Sostuvo que también estará garantizado el gasto de inversión en infraestructura, entre otros rubros mantenimiento y reconstrucción de carreteras, las nuevas rutas de ferrocarril y la modernización y ampliación de los puertos y aduanas.

Adelantó que se prevé un incremento en el gasto de salud, así como en infraestructura hidráulica, para vehículos financieros y de inversión como el del Fondo Nacional de Infraestructura.